

4-Tage-Ausflug der Kolpingsfamilie Forchheim nach Passau

Am 03.10.12 startete eine rd. 50-köpfige Reisegruppe der Kolpingsfamilie Forchheim zu einer Fahrt nach Passau. Auf der Hinreise stand ein Abstecher zur Walhalla auf dem Programm. Der 04.10.12 begann mit einer Stadtführung durch Passau, die ihren Abschluss in einem halbstündigen Orgelkonzert hatte. Die weltweit größte Orgel in einem katholischen Dom beeindruckte alle Zuhörer. Nachmittags wurde die Wallfahrtskapelle „Maria Hilf“ besichtigt, von der aus ein großartiger Blick auf Passau möglich war.

Am 05.10.12 fuhr die Reisegruppe zur „Veste Passau“ oberhalb der Donau. Nachmittags ging es auf ein Schiff, das in Passau ablegte und die Gruppe nach Engelhartszell brachte. Dort konnte die Abtei Engelszell besichtigt werden. Per Bus wurde anschließend das Innviertel durchfahren und die Missionsbenediktiner-Abtei „Schweiklberg“ erreicht. Sehenswürdigkeiten dort waren die Abteikirche und ein Afrikamuseum.

Auf der Rückfahrt am 06.10.12 machte die Gruppe in Dinkelsbühl Station. Nach einer Besichtigung der Stadt traf man sich im Münster „St. Georg“ zu einer kurzen Andacht. Den Abschluss der Reise bildete ein Besuch in der Weinstube „Reblaus“ in Malsch bei Heidelberg.

Wie immer war die Reise hervorragend organisiert von Maria und Karl Neu, denen ein herzliches Dankeschön von allen Teilnehmern gilt.